
De: Geipan
Envoyé: mardi 16 décembre 2008 16:19
À:
Objet: Suivi cas d'observation du 4 mai 2008 (St Pierre la Mer)

Bonjour,

A ce jour, nous n'avons toujours pas reçu le PV de gendarmerie concernant l'observation du 04 mai dernier.

Vous pouvez ne pas faire de déposition à la gendarmerie, cependant en l'absence de détails, il nous est difficile de traiter votre témoignage ; par conséquent, nous vous invitons à nous retourner le formulaire intitulé "Compte-rendu d'observation" prévu à cet effet, figurant sur notre site internet :

<http://www.geipan.fr/geipan/documentation.html>.

Ultérieurement, nous vous invitons à vous connecter sur le site, à la rubrique "Recherche de cas" <http://www.geipan.fr/geipan/recherche.html> où votre témoignage figurera lorsqu'il aura été traité.

Si, malheureusement, vous ne désirez pas nous adresser ce compte-rendu, merci de nous en informer.

Cordialement,

GEIPAN
Centre National d'Etudes Spatiales

-----Message d'origine-----

De :
Envoyé : dimanche 4 mai 2008 23:26
À : Geipan
Objet : observation curieuse

Bonjour,

je m'appelle _____, je réside actuellement dans le département _____. Je ne sais pas sur qui me tourner et vu la quantité de site parlant d'observation, je me suis tourné vers vous.
J'ai observé hier soir, c'est à dire, le dimanche 4 Mai vers 4h30 du matin, sur la plage de Saint pierre la mer, à côté de Narbonne plage, un phénomène qui m'a laissé dubitatif. Deux point lumineux pas plus gros que des étoiles à quelques degrés d'intervalle, impossible de vous dire la hauteur, à une grande vitesse passés au dessus de l'horizon et à 45 degrés de moi et qui se sont séparés au bout de quelques secondes pour virer à leurs opposés. L'observation a durée environ 10 secondes. Pas de bruit constaté, rien sur l'horizon, et rien dans mon dos qui apparemment aurait pu provoquer ce genre d'observation. Je fais pas mal d'astronomie et d'astro photo et je reste pas mal sur ma fin concernant une explication rationnelle. Je ne sais pas si cette observation peut vous apporter quelques choses de sérieux mais il fallait que j'en parle.
Je reste à votre disposition si vous aviez besoin d'information complémentaire et vous remercie par avance.
Cordialement.